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Gli Dèi potrebbero invadere domani mattina e questo mucchio di animali che chiamano 
loro stessi a gran voce umani si ostinerebbero a fare tutti gli stessi errori che hanno già 
commesso. L'invasione provocherebbe molta paura, nonostante quello che sarebbe il 
caso e sarebbe una dimostrazione di forza, semmai.

Gli Dèi possiedono questa forza? Sì. Ma qualsiasi forza come questa deve essere usata 
con attenzione.

Gli Dèi credono nell'umanità? Apparentemente sì. Credono in chiunque di loro? 
Certamente no.

L'umanità ha una possibilità contro il nemico o altre forze entropiche del fallimento? 
Certamente.

Ci hanno dato i metodi per questo? Sì.

Per quanto tempo? Abbastanza a lungo affinché la gente difenda il fronte. Non per 
sempre, perché questa battaglia è continua e attiva.

L'innocenza dell'umanità è a metà strada. A questo punto, qualcuno gli sta puntando una 
pistola alla testa per fargli accettare di essere schiavi o qualcosa del genere? No. Basta 
osservare la recente mania del Co-Vid e come il nemico concorre a rovinare le loro libertà 
e a trasformarli in borg - questo viene fatto con le armi o con la forza? No. E comunque, 
alcune persone cedono? Lo fanno.

Le persone sono più libere di quanto pensano, e più libere di quanto apprezzano. Se non 
apprezzano, il nemico naturalmente sfrutterà questo e li costringerà alla schiavitù e alla 
sottomissione.

Mentre il nemico ha molto potere, gli umani possiedono ancora la capacità di scelta in una 
certa misura. Una di queste scelte potrebbe essere quella di aprire le loro menti e così via. 
Ma questo dipende dalle persone individualmente.

Stiamo lavorando per fermare questa presa di potere del nemico, e l'umanità ha anche 
molte persone “al suo interno” che non sono tagliate per questo, e quindi resisteranno. 
Molte persone e più che degli schiavi, come i numeri continuano a dimostrare.

Ma come possiamo vedere, ha anche il suo carico di idioti e il controllo di massa del 
nemico sta anche creando un precedente per rendere le cose più difficili.

Così che non meditano o non fanno ricerca, o stanno semplicemente seguendo le loro 
stesse energie negative e sono ciecamente sottomessi al nemico?

Il cambiamento non giunge in questo caso da questo tipo di forza, a meno che non venga 
instaurata una forma di sistema controllato come vuole il nemico, che non è quello che 
vogliono gli Dèi, perché non hanno niente da guadagnare da questo in particolare. Il 
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compito del nemico è più facile di quello degli Dèi. La violenza non risolverà la questione, 
perché gli umani sono stupidi.

Nel frattempo, molti si piegano al cosiddetto JWO  e fanno "come gli viene detto" e 1

considerano quei sani consigli che vengono dalla nostra parte come "paternali" e come 
”attacchi", mentre il nemico li corrompe e li usa come marionette ogni giorno della loro 
stessa bassa esistenza.

In breve, l'umanità ha superato il punto in cui un'invasione potrebbe risolvere qualcosa da 
sola. C'è bisogno di molto altro lavoro. E sì, gli Dèi agiscono anche fisicamente, basta 
leggere i recenti archivi sulle invasioni UFO pubblicati dagli USA. Gli Dèi intervengono, e 
anche il nemico. I governi lo sanno e sono seduti lì, la maggior parte non è in grado di fare 
nulla.

Gli ebrei sono gli agenti dell'agenzia del nemico, e il loro lavoro è facile. Gli basta 
promuovere la schiavitù e la stupidità globale. La già degenerata ondata di esistenza che 
avviene per causa loro, è facile da mantenere. Il mondo è pieno di infiniti idioti, falsi egoisti 
della vanità, la lista continua.

Perderanno questo pianeta, ma richiederà molto tempo per la finitura completa delle loro 
azioni e ciò che hanno causato, perché gli esseri umani sono totalmente spazzatura nella 
loro impressionante maggioranza e molto fissati nei loro modi stupidi. Tutto ciò che gli 
umani fanno in particolare è esistere e lamentarsi mentre rimangono ciechi. L'umanità non 
aiuta molto. Poche persone lo fanno.

La maggior parte sta solo seguendo lo scivolamento nella merda e felicemente. 
Guardatevi intorno e vedrete. Gli Dèi potrebbero invadere domani e questa umanità 
psicopatica che il nemico ha costruito, all'inizio sarebbe "grata" che gli Dèi li abbiano invasi 
e salvati e un mese dopo, questi animali si sentirebbero come se fosse "totalmente 
meritato" e un mese dopo che “Essi sono uguali agli Dèi" e chissà quale altra merda.

Lasciati soli senza una tata, ripeterebbero le stesse cose da capo?

Il livello di coscienza dell'umanità è la questione primaria, più primaria anche di ogni 
problema in corso attualmente in questo mondo fisicamente. Questo ha fatto sì che 
l'umanità si trovi oggi davanti alle zanne del nemico.

Presto, Israele raccomanderà alla gente di indossare braccialetti per essere rintracciati 
come prigionieri ((("per via”))) del Co-Vid. Vedremo come questa meravigliosa umanità che 
vuole essere salvata [perché è pigra da morire] risponderà anche a questo.

Gli stessi idioti che subiranno questo, o che lo "approveranno", sono anche gli stessi idioti 
a dire che la GdS è stata "cattiva" per aver detto che questo stava per accadere. Un 
trilione di UFO potrebbe entrare nella nostra atmosfera domani mattina, e l'umanità 
potrebbe ancora essere più ritardata di un cane o di un gatto.

Questo ha bisogno di essere aggiustato a livello spirituale, e tramite la pulizia di un sacco 
di merda astrale, spirituale, culturale e così via.
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Contrariamente alla credenza popolare, sì, gli umani hanno voce in capitolo sul loro 
destino. Cosa fanno le persone qui? Usiamo la conoscenza degli Dèi per salvare noi 
stessi e loro, o no? Perché non lo fanno?

Alcuni possono finire come schiavi e nessuno se ne preoccuperà. Molti, sono già schiavi e 
non si preoccupano veramente di sé stessi, e noi ci preoccupiamo di questo più di loro. 
Pochi, lo fanno volentieri, e non per esservi asserviti.

Gli Dèi sono più interessati a ciò che le persone coscienti di questo pianeta stanno 
subendo e come questa particolare categoria di persone se la caverà in futuro. La loro 
simpatia e cura viene da questo e non perché l'umanità lo meriti.

Quando gli Dèi vennero sulla terra e diedero all'umanità i doni degli Dèi e dell'Anima e così 
via, lo fecero elevandoli dal livello animale. Queste persone hanno lasciato che la loro 
"umanità" andasse e scomparisse. Dobbiamo preoccuparci di un'umanità che ha revocato 
volontariamente?

Non sono affari degli Dèi. Gli Dèi si prenderanno cura degli umani che vogliono rimanere 
umani, essere umani, avere un'anima, e così via.

Salvarli? Da cosa a questo punto? La gente ha delle pistole puntate sulla loro testa, per 
non meditare, o scoprire queste cose? Non sono a un click di distanza? Non stanno forse 
assoggettando solo sé stessi in questo? L'unico modo per salvarli da loro stessi sarebbe 
cosa? Devono farlo da soli.

L'avanzata del nemico in questo mondo è solo una manifestazione inversa della 
degenerazione delle persone. Se la seconda è invertita, la prima se ne andrà. 
Naturalmente, il nemico deve essere affrontato, perché questo aleggia sull'umanità come 
una malattia.

Ma ciò è da considerarsi ininfluente visto che per quanto un medico possa curare una 
malattia, se il paziente non ha deciso di adottare uno stile di vita migliore, la malattia 
tornerà. Questa sarà una domanda alla quale l'umanità dovrà rispondere anche per il suo 
futuro.

L'intervento degli Dèi è da considerarsi come il medico e la guarigione, ma alla fine i doveri 
dell'umanità rimangono gli stessi. Il medico potrebbe visitare un paziente ogni giorno, e 
nella seconda metà della giornata, la persona potrebbe fare esattamente quello che non 
dovrebbe fare, procurarsi la propria morte.

Al contrario, se un paziente stesse facendo le cose giuste, l'intervento del medico sarebbe 
sempre meno necessario.

Come per ogni cosa, naturalmente, gli umani non vogliono affrontare nulla di tutto questo [i 
risultati del proprio karma], quindi il destino di molti sarà quello che hanno seminato. 

Questo non dovrebbe riguardare nessun Satanista o, in parole povere, un individuo che 
avanza spiritualmente.

- Sommo Sacerdote Hooded Cobra 666



GoldenxChild1 ha scritto: ↑
mer giu 23, 2021 1:54

Forse è una domanda sciocca, e se è così, mi scuso, ma perché i nostri amati Dèi 
non si mostrano fisicamente all'umanità e confutano ogni argomento sulle nostre 
origini e sul nostro scopo? Satana ha vinto la guerra "lassù", e immagino che 
Orione abbia il controllo anche sul sistema solare.

Ci sono regole di ingaggio?

Anche se la maggioranza dell'Umanità non è accogliente, sono inferiori e 
potrebbero essere divisi o eliminati.
 

StraitShot47 ha scritto: ↑
Dom giu 27, 2021 3:27

Bisogna fare una dichiarazione.

Il nemico deve capire che fino a quando i nostri pianeti e le nostre razze 
saranno intatti, la loro sarà una lotta. Capire che il nemico è qui nel caso dei 
rabbini e degli ebrei. Questo pianeta è anche circondato da alieni nemici, e 
l'astrale della Terra è pieno di nemici.

Quanto sarebbe sconfortante per il nemico se perdessero questo pianeta, 
senza che i nostri Dèi alzino un dito o vengano qui? Il nemico ci penserebbe 
due volte prima di farlo di nuovo, penserebbe che le risorse e il tempo ne 
valgono la pena?

Almeno questa è la mia opinione.
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